

Pressemitteilung

Sparkassengeschäftsstelle Grenzach unter neuer Leitung

Grenzach, Januar 2022

Anika Daunheimer ist neue Geschäftsstellenleiterin

Die Sparkassengeschäftsstelle in Grenzach steht seit dem 1. Januar 2022 unter der Leitung von Anika Daunheimer. Sie tritt damit die Nachfolge von Klaus Pfirrmann an, der nach 20 erfolgreichen Jahren in den verdienten Ruhestand gegangen ist.

Anika Daunheimer hat ihre Ausbildung zur Bankkauffrau im Jahr 2006 abgeschlossen. Seit 2006 wurde sie als Kundenberaterin unter anderem in der Kreissparkasse Köln und in der Sparkasse Lörrach-Rheinfelden eingesetzt. In dieser Zeit absolvierte Daunheimer im Jahr 2008 ihre Weiterbildung zur Bankfachwirtin und im Jahr 2011 zur Bankbetriebswirtin. 2013 durften wir Anika Daunheimer bei der Sparkasse Markgräflerland willkommen heißen. 2014 folgte die erfolgreiche Qualifikation zur Individualkundenberaterin. Auf Grund dessen wurde ihr die Gruppenleitung im Sparkassen Vermögensmanagement von Januar 2014 bis Dezember 2016 übertragen. 2017 vervollständigte der Abschluss zur Geschäftskundenberaterin den beruflichen Werdegang von Anika Daunheimer.

Seit dem 1. Januar 2017 ist sie die stellvertretende Geschäftsstellenleiterin in Grenzach. Anika Daunheimer freut sich auf ihre neue Aufgabe, die Leitung des Geschäftsstellenteams in Grenzach und die kompetente und vertrauensvolle Beratung und Betreuung der Kunden vor Ort. Unterstützt wird sie dabei von ihrem Beraterteam.

Für Termine ist das Beratungsteam auch außerhalb der Öffnungszeiten für Sie da.



Bildunterschrift: Foto Sparkasse
Anika Daunheimer, Leiterin Sparkassengeschäftsstelle Grenzach

Bei Fragen wenden Sie sich an:

Uwe Gleichauf
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Markgräflerland
Telefon: 07621 976-6220
uwe.gleichauf@spk-mgl.de